

## **Carta a los reyes magos 2018**

Escrito por Miguel Millán Ruiz

Viernes, 05 de Enero de 2018 13:49 - Actualizado Lunes, 08 de Enero de 2018 08:59

---



*Queridos Reyes Magos:*

La petición que os hice el año pasado ha sido cumplida y por fin el balneario de Segura de los Baños se puso en funcionamiento en verano y el mismo verano he podido comprobar funciona muy bien con mucha afluencia de personas que vienen a disfrutar de las aguas termales y de todas las actividades complementarias de esta clase de establecimientos, donde son muy beneficiosas para la salud e las personas.

Como el camino es muy largo para poder llegar al pueblo de Segura y supongo que estaréis cansados, tanto vosotros como vuestros camellos podéis pernoctar en el Balneario donde seréis bien recibidos ya que hay un hotel de \*\*\*\*\* estrellas y los camellos pueden estar cerca del rio "Aguas vivas" donde con poca agua hay suficientes para saciar la sed.

En la carta del año pasado os comunicaba que se estaba construyendo y que estaban las antiguas escuelas de Segura una "Casa Rural" y la misma está en la misma situación supongo que por falta de subvenciones; al ser vosotros más me os solicito que miréis de hacer lo posible para que esta obra se termine y el pueblo pueda contar con esta plaza hotelera donde poder acoger gente que quiere visitar Segura y por falta de alojamiento se han de ir a otros pueblos vecinos.

En los balcones de Segura los niños/as dejaron sus zapatos para ver si los sueños se hacen realidad y les podéis dejar todos los regalos que han pedido en las cartas que han sido entregadas a vuestros pajes.

Enero de 2017

Miguel Millán Ruiz

[miguelmillan@seguradebanos.com](mailto:miguelmillan@seguradebanos.com)

## Carta a los reyes magos 2018

Escrito por Miguel Millán Ruiz

Viernes, 05 de Enero de 2018 13:49 - Actualizado Lunes, 08 de Enero de 2018 08:59

---